

Subsecretaría RR.EE: "Hay que potenciar las relaciones con los países vecinos"

Autoridad destacó avances en la relación con Bolivia y Perú en Comisión de Relaciones Exteriores del Senado.

2

reuniones, sostuvo la autoridad Gloria de la Fuente, junto al gobernador regional y el jefe comunal.

Redacción
 La Estrella

La subsecretaría de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, formó parte de una sesión especial de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, realizada en Arica, marcando un esfuerzo por descentralizar el trabajo del Gobierno y del Poder Legislativo.

COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES

En esta oportunidad, participaron también el embajador de Chile en Perú, Óscar Fuentes, y el cónsul general de Chile en La Paz, embajador Fernando Velasco. Ambos entregaron un detallado informe sobre la relación bilateral, destacando los avances logrados recientemente en la cooperación con los países vecinos.

"Desde Cancillería estamos convencidos de que

hay que potenciar la relación con los países vecinos, eso es parte importante de nuestras prioridades en materia política exterior, y tener la posibilidad, desde el territorio, de mirar las problemáticas de la comunidad, conversar con las distintas autoridades. Poder fortalecer la relación con nuestros vecinos en función del bienestar de la comunidad es clave", señaló la subsecretaría Gloria de la Fuente durante el encuentro.

APROBACIÓN

En la sesión, se aprobó la revisión de las modificaciones sobre infracciones y sanciones relativas al Convenio de Transporte de Pasajeros entre Arica y Tacna. Este ajuste busca garantizar un flujo más seguro y ordenado en el traslado de personas entre ambos países.

"Este acuerdo traerá importantes beneficios pa-



DE LA FUENTE, INFORMÓ QUE SE APROBÓ LA REVISIÓN SOBRE TEMÁTICAS RELACIONADAS AL TRANSPORTE DE PASAJEROS ENTRE ARICA Y TACNA.

ra la comunidad, ya que proporcionará mayores condiciones de seguridad y regularidad al transporte público y de pasajeros, reduciendo las irregularidades en los servicios entre ambas ciudades", añadió la subsecretaría.

Además, durante la jornada, de la Fuente sostuvo reuniones bilaterales con autoridades locales. En primer lugar, se reunió

con el gobernador de la Región de Arica y Parinacota, Diego Paco, y posteriormente con el alcalde de Arica, Orlando Vargas. Durante estos encuentros, discutieron temas fronterizos y migratorios, así como otros asuntos de interés tanto local como nacional, subrayando la importancia de fortalecer los vínculos entre la región y sus vecinos Perú y Bolivia. ☺



LA SUBSECRETARIA RECALCÓ FORTALECER EL VÍNCULO CON PERÚ Y BOLIVIA.

CANCLLERÍA DE CHILE